

Percée thérapeutique contre l'hépatite C

Compte Test - 2013-12-12 17:33:00 - Vu sur pharmacie.ma

« Le nouveau traitement contre l'hépatite C, le Sovaldi (sofosbuvir) du laboratoire Gilead, représente «un progrès majeur dans la prise en charge de l'hépatite C», selon la formule du Pr Victor de Lédighen, secrétaire de l'Association française pour l'étude du foie.

Ce nouveau traitement est pour l'instant réservé aux malades en attente de transplantation hépatique ou rechutant après une transplantation, dans le cadre d'une procédure particulière d'autorisation temporaire d'utilisation (ATU). Mais en réalité, beaucoup de malades pourraient aussi bénéficier du Sovaldi. Pour le Pr Vincent Leroy, du CHU de Grenoble: «Son utilisation permet d'espérer des taux de guérison de l'ordre de 80 à 90 % soit en association courte avec l'interféron, pendant douze semaines, soit même sans interféron en fonction du génotype viral», explique-t-il.

Un taux de guérison remarquable à plus d'un titre. D'abord parce que «pour certains génotypes du virus de l'hépatite C (génotypes 1 et 4), on n'obtenait jusqu'ici, au mieux, que 70 % de guérisons», note le Pr de Lédighen. Ensuite parce que la durée de traitement est considérablement raccourcie, à trois mois au lieu de six à douze mois.

Enfin, parce que dans les cas où l'on pourra se passer de l'interféron, les patients apprécieront. Il s'agit en effet d'un médicament dont les effets secondaires sont particulièrement pénibles quand ils surviennent. «Sovaldi est le premier traitement qui offre une option sans interféron contre l'hépatite C chronique», souligne d'ailleurs le communiqué de l'Agence européenne du médicament.